



Institut de recherche
en biologie végétale

COLLOQUE

LA PLANTATION DE FEUILLUS : FAUT-IL LA RAVIVER DANS LE SUD DU QUÉBEC?

Mercredi 28 mars 2018

9h00 à 16h00

Pavillon de l'île • 480 boulevard D'Youville
Île Saint-Bernard • Châteauguay • J6J 5T9

Depuis quelques années, le reboisement en essences feuillues sur terres privées est en perte de vitesse au Québec. Le colloque se veut une occasion de faire le point sur ce type de plantations et d'évaluer leur pertinence pour l'économie régionale, l'aménagement du territoire et l'environnement.

Il convie ceux et celles qui œuvrent dans les domaines de la forêt, de l'agriculture, du développement économique, de la gestion du territoire et de la conservation.

Information et inscription dès maintenant :

<https://www.eventbrite.ca/e/billets-la-plantation-de-feuillus-faut-il-la-raviver-dans-le-sud-du-quebec-42002421373>

Programme détaillé dès février !

Tarif : 45\$ par participant (dîner inclus)

Événement animé par **Jean-Pierre Rogel**,
journaliste scientifique et écrivain



Forêts, Faune
et Parcs

Québec



Ordre
des ingénieurs
forestiers
du Québec